



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

La Fundación Konex fue creada en Buenos Aires, Argentina, en 1980 por Luis Ovsejevich, con el propósito de promover, estimular, colaborar, participar e intervenir en toda clase de iniciativas, obras y empresas de carácter cultural, educacional, intelectual, artístico, social, filantrópico, científico o deportivo en sus expresiones más jerarquizadas.

La actividad más destacada es el otorgamiento anual de los Premios Konex que se conceden a personalidades e instituciones distinguidas en todas las ramas del quehacer argentino. Los premios comenzaron a otorgarse en el año 1980 y cada año se premia una actividad diferente, repitiéndose la misma cada diez años (Espectáculos; Artes Visuales, Ciencia y Tecnología, Letras, Música Popular, Humanidades, Comunicación-Periodismo, Instituciones-Comunidad-Empresa, Música Clásica).

El martes 12 de setiembre del año 2023, más de un centenar de personalidades recibieron el Premios Konex 2023 Ciencia y Tecnología. Entre ellas se destacaron 36 mujeres.

Un hecho sumamente auspicioso, teniendo en cuenta que en el año 1983, primer año de esta distinción, sólo 4 científicas fueron galardonadas con este lauro.

Esa cifra representa un logro histórico, ya que implica un crecimiento extraordinario del 900% en comparación con las 4 científicas distinguidas hace 40 años.

En su 44° edición, los prestigiosos Premios Konex reconocieron a personalidades de la ciencia y la tecnología por sus contribuciones en la última década.

Junto al resto de los galardonados, las científicas y tecnólogas recibieron el Premio Diploma Konex en "reconocimiento a su sobresaliente liderazgo y excelencia en diversas disciplinas". La ceremonia se realizó en el Salón de Actos de la Facultad de Derecho de la Universidad de Buenos Aires (UBA).

"Es notable cómo la misma historia de los Premios Konex refleja que las mujeres dedicadas a la ciencia y la tecnología han crecido en número y en relevancia por los aportes que han hecho. Es para mí una gran satisfacción que la Fundación Konex, por medio de estas distinciones, haga esto aún más visible y evidente para toda la comunidad. El rol que ocupan hoy las mujeres en estas actividades estratégicas para



Legislatura de la Provincia de Río Negro

nuestro país es decisivo”, expresó el presidente de la Fundación Konex y creador de los premios, Luis Ovsejevich.

El Gran Jurado de este año estuvo conformado por 20 destacadas personalidades y presidido por el doctor Alberto Kornblihtt. La Secretaria General del Gran Jurado fue Mirta Roses, ex directora de la Organización Panamericana de la Salud, y contó con el doctor Juan Martín Maldacena, científico argentino en la Universidad de Princeton, Estados Unidos, como invitado especial.

En la nómina de 36 mujeres que recibieron los Premios Konex-Diploma al Mérito fueron destacadas dos profesionales que actualmente forman parte del staff de profesores del Instituto Balseiro, entidad académica argentina de nivel universitario que funciona en las instalaciones del Centro Atómico Bariloche por convenio entre la Universidad Nacional de Cuyo y la Comisión Nacional de Energía Atómica; que fuera creada en el año 1955, contribuyendo a la formación de profesionales en física e ingeniería.

Las mismas son: la Dra. Fabiana Gennari, Doctora en ingeniería e investigadora principal del Conicet, directora del Departamento Físicoquímica de Materiales de Comisión Nacional de Energía Atómica (CNEA) y profesora del Instituto Balseiro (UNCuyo, a la vez que especialista sectorial de la consultoría convocada por la Secretaría de Asuntos Estratégicos para definir la Estrategia Nacional de Hidrógeno 2030; y la Dra. Sol Pedre, doctora en Ciencias de la Computación de la UBA e investigadora de la Comisión Nacional de Energía Atómica desde 2013, actualmente Gerenta de Área del proyecto CAREM, el primer reactor nuclear de potencia de diseño 100% argentino, y profesora adjunta del Instituto Balseiro.

Las mujeres han ido haciendo su contribución y cultivando sus talentos para cambiar la historia de la humanidad, sobre todo en las últimas décadas, desde un lugar de esfuerzo y lucha por hacer valer sus propios derechos, inspirando a otras a continuar el camino emprendido.

Dentro de estas mujeres venimos a destacar hoy a estas dos profesionales de la Ciencia y la Tecnología, su valía, mérito y trayectoria.

Por ello;

Autoría: Adriana Del Agua

Acompañantes: Claudia Contreras, Julia Fernández, Graciela Vivanco Y Juan Pablo Muena.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

DECLARA

Artículo 1°.- Su reconocimiento a las Dras. Fabiana Gennari y Sol Pedre, quienes recibieron los Premios Konex-Diploma al Mérito 2023, el pasado 12 de setiembre del año en 2023; ambas integrantes del staff de profesores del Instituto Balseiro, entidad académica argentina de nivel universitario que funciona en las instalaciones del Centro Atómico Bariloche.

Artículo 2°.- De forma.